



11. Mai 2023

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail stephanie.till@waldkraiburg.de

Volksfest Waldkraiburg: Malwettbewerb „Mein Tag auf dem Volksfest“

Autoscooter, Bayernbreaker und Gebrannte Mandeln: Auf was sich die jüngsten Waldkraiburger Bürger jedes Jahr auf dem Volksfest freuen, ist so bunt gemischt wie die Attraktionen selbst. Damit die Wartezeit bis Anfang Juli etwas verkürzt wird, lädt die Stadt Waldkraiburg wieder alle 3- bis 17-Jährigen dazu ein am Malwettbewerb teilzunehmen.

Unter dem Motto „Mein Tag auf dem Volksfest“ können die Teilnehmer schon einmal auf dem Papier zeigen, wie für sie der perfekte Besuch auf dem Volksfest aussieht. Dabei sind der Fantasie keine Grenzen gesetzt. Ob mit Buntstiften, Wasserfarben oder Aquarallen. Wie gezeichnet wird, dürfen die Teilnehmer selbst entscheiden. Alle Bilder können bis einschließlich Dienstag, 27. Juni mit Name, Adresse, Telefonnummer und Alter im Rathaus abgegeben werden. Eine Teilnahme lohnt sich: Unter allen Bildern werden die besten in den Altersgruppen 3 – 4 Jahre, 5- 7 Jahre, 8 – 10 Jahre, 11 – 13 Jahre und 14 – 17 Jahre von einer Jury rund um Ersten Bürgermeister Robert Pöttsch ausgewählt. Zu gewinnen gibt es Volksfestpakerl gefüllt mit Fahrchips und vielen weiteren Überraschungen.

Die Vernissage findet am Donnerstag, 6. Juli um 18 Uhr im Rathaus statt. Die Bilder werden bis zum Ende des Volksfestes im Rathaus ausgestellt.

Bei Fragen zum Wettbewerb wenden Sie sich bitte an: Stephanie Till, stephanie.till@waldkraiburg.de, 08638 959 246.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

11. Mai 2023

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südstoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.